

## Schultaschenaktion 2022

Stiftung Posticum Schweiz hat auch dieses Jahr wieder 100 Schultaschen gesammelt und nach Oradea gespendet. Der Transport ist trotz kurzfristiger Organisation, aber Dank der Spontanität von Benedikt hervorragend gelungen!

### Unser diesjähriges Motto: Bildung auch in Krisenzeiten

Wie es üblich ist, unterstützten wir auch in diesem Jahr mit 40 Schultaschen die bedürftigen (körperlich beeinträchtigten) Kinder in den speziellen Schulen in Oradea (C.S.E.I. Bonitas Oradea, C.S.E.I. Orizont Oradea)

In diesem Jahr haben wir vor allem die geflüchteten Kinder aus der Ukraine gefördert. 60 Schultaschen wurden mit Hilfe von Jugend Eine Welt aus Wien mit Schulmaterial befüllt. [Federpennal (befüllt mit Buntstiften, Filzstiften, Bleistift, Spitzer, Füllfeder), 3 Hefte, einem Zeichenblock und einer (Kinder-) Schere.] Diese wurden folgendermaßen verteilt:

- In Zusammenarbeit mit der Caritas Oradea konnte das Posticum 40 befüllte Schultaschen für 4 ukrainische Schulklassen der Unterstufe spenden; die Kinder sind in ukrainischen Schulen angemeldet und bekommen Unterricht mittels Distance-learning. Die Lehrer selbst sind aus der Ukraine und halten auch Unterricht vor den Kindern.

Die Schultaschen wurden nicht nur an Kindern aus der Ukraine überreicht, sondern auch Kindern aus sozial schwachen Roma-Familien in Rumänien: 20 Schultaschen wurden in Zusammenarbeit mit dem Verein Smiles im Umland Oradeas in verschiedenen Dörfern an Familien mit Schulkindern gespendet (<http://asociatiasmiles.ro/>):

- *Cauasd*: Familie mit 7 Kindern, sie leben in sehr einfachen und ärmlichen Verhältnissen. Die Mutter arbeitet in einer nahegelegenen Fabrik, der Vater ist einfacher Bauer. 4 Kinder besuchen bereits die Schule, 4 voll ausgestattete Schultaschen wurden gespendet.
- *Rapa*, Roma-Gemeinschaft außerhalb des Dorfes. Mehrere Familien leben hier unter einfachen Bedingungen. Vor allem die Kinder der Gemeinschaft haben sich sofort versammelt und sich vor Freude kaum beruhigen lassen. 14 voll ausgestattete Schultaschen geliefert.
- *Mierlau*: Eine Familie mit 4 Kindern (3 im Schulalter), am Dorfrand. Die Familie kaufte vor einigen Jahren ein Haus und die Situation wurde paradox:  
Ihr Haus liegt direkt neben den Gleisen, aber das Gelände gehört der staatlichen Eisenbahngesellschaft (CFR). Gebäude neben Bahngleisen sind gesetzlich nicht erlaubt und daher darf das Gebäude keine offizielle Adresse haben. Außerdem können Sie den Kindern aus diesem Grund keine Ausweise ausstellen und somit - ohne Ausweis - keine Kinder in der Schule anmelden.

An dem Fall wird gearbeitet. Währenddessen gehen die Kinder mit voll ausgestatteten Schultaschen zum Unterricht.

Dank und Gruss,

Andrea & Artur & Imre

# mit Caritas Oradea



# mit Caritas Oradea



# mit Verein SMILES

CAUASD



# mit Verein SMILES



RAPA

# mit Verein SMILES



# mit Verein SMILES



MIERLAU



# mit Verein SMILES



